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Situation um Geruchsimmissionen hat sich weiter verbessert 
 

Am dritten „runden Tisch“ zum Thema Geruchsimmissionen wurde eine Standortbestimmung 

um die Bemühungen zur Vermeidung von störenden Geruchsemissionen durch die Firma Giv-

audan vorgenommen. Die technischen und organisatorischen Massnahmen zeigen inzwischen 

wahrnehmbare Erfolge. 

 

Ende Oktober haben sich auf Einladung des Stadtpräsidenten die Vertreter der Anwohnerschaft, der 

Firma Givaudan und des kantonalen Amtes für Wasser, Energie und Luft (AWEL) zum dritten runden 

Tisch zum Thema Geruchsimmissionen getroffen, um die Bemühungen aller Seiten für eine Verbes-

serung der Situation zu analysieren und zu diskutieren. 

 

IG-Vertreter sind optimistisch 

 

Seit den ersten beiden Durchführungen des runden Tisches wurde von allen Vertretern erstmals eine 

gewisse Entspannung der Situation festgestellt. Insbesondere die Vertreter der IG Stinkfabrik sind 

vorsichtig optimistisch, dass sich eine nachhaltige Verbesserung ergeben wird. Die Geruchsmeldun-

gen sind leicht zurückgegangen und konzentrieren sich auf diverse Tage und nicht mehr über längere 

Zeitabschnitte. Seitens der Firma Givaudan wurden weitere Massnahmen zur Verminderung der Ge-

ruchsimmissionen getroffen. Die biologischen Abluftreinigungsanlagen funktionieren einwandfrei, und 

die Optimierung der Plasmaanlage ist abgeschlossen. Für die Verbesserung und Erneuerung der 

bestehenden Biofilter wurde ein Projekt initiiert. Und schliesslich wurden auch die eingehenden Re-

klamationen weiterhin analysiert, wobei seit August auch die Wetterdaten erfasst werden, um den 

Zusammenhang zwischen Geruchsmeldungen und Wetterlage zu prüfen. 

 

Geruchsmeldungen sind wichtig 

 

Das AWEL hat sich ebenfalls vertieft mit den Geruchsmeldungen auseinandergesetzt und keine 

übermässige Geruchsbelästigung im Sinne der Luftreinhalte-Verordnung festgestellt. Solange die 

Firma Givaudan weitere Verbesserungsmöglichkeiten anstrebt und umsetzt, besteht aus der Sicht 

des AWEL kein akuter Handlungsbedarf. Für die weitere Beurteilung der Situation sind die Geruchs-

meldungen, die über die Website der Stadt Dübendorf, eingereicht werden können, weiterhin sehr 

wichtig. Der nächste runde Tisch wird im Mai 2014 durchgeführt. 

 

 
 

Bei Fragen stehen Ihnen zur Verfügung: 

- Lothar Ziörjen, Stadtpräsident, Tel. 044 821 37 94 

- David Ammann, Stadtschreiber, Tel. 044 801 67 03 
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